

海外ホームステイで学んだこと

せきほのか
関穂乃香さん
明科中



私は、このホームステイに参加し、たくさんの事を学び、文化・自然・環境の違いに気付くことができました。特に、資源をとでも大事に使うことなどは、普段の生活においても見習い、実践していきたいと思いました。オーストラリアで十日間を過ごし「英語が話せるようになった」と、自信をもって言うことはできませんが、今回の経験で英語を上達させたい、また海外に行っているいろいろな経験や知識を積みたいという思いが強くなりました。そして、このホームステイの経験を、これからの自分の未来につなげていきたいと思っています。

通じ合うこと

こたにゆきの
小谷雪乃さん
三郷中



初めてのホームステイ。一番の心配は、英語でコミュニケーションがとれるかということでした。実際に行ってみると、現地の人はゆっくりと話してくれたり、手振り身振りを交えて話してくれたり、私に分かるまで伝えようとしてくれました。私も自然と積極的に話しかけるようになっていきました。みんなが「伝えたい」「分かり合いたい」と思っていれば言葉の壁なんてなくなる、大事なのは「英語が伝わるか」ではなく、「気持ち伝わるか」なのだということを実感することができたホームステイでした。

オーストラリアへ行って変わった自分

のもとよしき
野本恵希さん
三郷中



ホストファミリーとの初めての出会いで、「ヨシキ〜！」とアシュトンとジャラが呼んでくれたこの言葉で、僕の不安は吹き飛びました。おかげで一緒に通った小学校でも、自分で驚くほどコミュニケーションを取ることができて、喋ることも聞き取ることもあまり苦労しませんでした。また、違う土地に入ったからこそ感じることも知ることもできたので、飛び込んでみなければ分からないたくさんのことを経験できるように、さらに勉強して、将来、自分がやりたいことにつなげていきたいです。

つながり

すずきひかり
鈴木日花里さん
穂高西中



私はこのホームステイ事業で「つながり」を学びました。国、文化、言葉、考え方は違えどそれらをこえてつながり合うことができると知りました。異国で自分の考えていることを英語で理解してもらえた時の喜びは、感じたことのない満足感を得ることができ、相手の話を理解できたときは自己の成長を感じることができました。また、私から積極的に話しかけることでコミュニケーション力を伸ばし、自ら行動をおこすことの重要性を痛感しました。これらの体験で手にした多くのことを、自ら周りの人に発信し影響を与えられるような人間になりたいです。

知らない言語の土地で

すやま
須山
みすみ
ミレナ益美さん
豊科北中



3月19日から28日にかけてオーストラリアのメルボルンへホームステイ体験に行きました。現地で色々な出来事があったけれどその中で学んだことがいくつかありました。それが言葉についてです。私は出発前から自分の話していることが伝わるか、そして私自身英語を理解できるかすごく不安に思っていました。実際に現地へと行ってみると特に問題はなくむしろ喋るというのが楽しい！たくさん喋りたい！と思う程でした。特別なコミュニケーション能力がなくても現地の人との会話は少なくともできるということが学べました。今回のホームステイ事業で予想以上のいい体験ができました。

ホームステイで学んだこと

こばやしり
小林あかりさん
穂高東中



私は今回のホームステイで大切なことを2つ学びました。それは、自分の考えを人にはっきり伝える、返事をはっきり言うことです。現地の学校ではどの子も常に自分の意見を言おうと手を挙げていました。その光景を見て、私は日本の子たちももっと自分の意思をはっきり伝えるべきだと思いました。返事も曖昧に答えてしまうと自分の意思がはっきり伝わりません。私は今回のホームステイで自分の意思を伝えるためには思っているだけではなく、自分の口から伝えることが重要だということ学びました。



14人の仲間と共に（セントキルダにて）



現地の人と英語で会話



帰国後報告会で発表する生徒の皆さん



ホストファミリーとの別れ



お世話になったホストファミリーの皆さん



パークデイルセカンダリーカレッジで中高生と交流

体で学ぶ

ますだけいと
増田敬翔さん
穂高西中



初めての海外で不安と緊張の入り混じった気持ちのホームステイ、初日からすべてが驚きの連続でした。初めて目にした英語標識や街並みが日本とは異なった雰囲気、飛行機の疲れを忘れるほど興奮しました。今回の体験で、「百聞は一見にしかず」ということわざの意味を改めて理解し、実際に行き、体で覚えてはじめて身に付くのだと感じました。最終日には帰国したくない気持ちが胸からこみ上げてくるほどのすばらしい経験でした。

自分への挑戦

つかだあずみ
塚田亜純さん
三郷中



私にとって今回のホームステイは挑戦にあふれた十日間でした。私は英語がさほど得意ではなく、海外へ行ってみたいという気持ちだけで参加したので、最初はとても不安でした。しかし、受け入れてくださったホストファミリーはとても親切でした。相手に気持ちを伝えたいという意志、何事にも挑戦することの大切さを強く感じました。そして、この貴重な経験をさせていただいたことに感謝し、より英語の勉強に力を入れていきたいです。

国境を越えてつながる

たかやまかずね
高山和音さん
堀金中



オーストラリアに行き、私が一番強く感じたことは意志の強さの大切さです。グローバル化するこの世の中で英語は欠かせないものになるでしょう。しかし、一番大切だと感じるのは「伝えよう」とする意志です。「意志を強く持てばできないことなんてないんじゃないか」と思いました。これからの日常生活の中で、「伝えよう」という意志を強く持ち、自分の意見などをいろんな人に発信できるようにしたいです。